

Friseur-Akademie Baden-Württemberg in Stuttgart

Stuttgart, 12.04.2024

Medieninformation

Letzte Wünsche wagen – Meisterschülerinnen schneiden Haare und spenden die Einnahmen für ihre Friseurdienstleistung an den Wünschewagen Ludwigsburg!

"Wir möchten schwerstkranken Menschen in ihrer letzten Lebensphase einen Wunsch erfüllen", meint Claudia Langhammer, Schulleiterin der Friseur-Akademie Baden-Württemberg im Stuttgarter Stadtzentrum.

Rund 15 Meisterschülerinnen und Alumni der Frisur-Akademie Baden-Württemberg werden am Freitag, 26. April 2024 die gespendeten Einnahmen für ihre Friseurdienstleistungen dem Wünschewagen Ludwigsburg zur Verfügung stellen. Diese Charity-Aktion wurde aus einer Idee der Meisterschulklassen heraus geboren, welche dieses Jahr zum dritten Mal stattfindet und immer wieder neue Sozialprojekte unterstützt. Die Kundinnen und Kunden melden sich dieses Mal für einen Haarschnitt in der Friseur-Akademie Baden-Württemberg an. Es wird ein Anmeldebuch geführt. Die Kundschaft darf vor Ort, für die Friseurdienstleistung, etwas spenden. Die gesammelten Einnahmen werden dem Arbeiter-Samariter-Bund für den Wünschewagen Ludwigsburg übergeben.

"Seit 2014 bringen engagierte Samariterinnen und Samariter mithilfe des ausschließlich aus Spenden finanzierten Projekts Menschen am Ende ihres Lebens gut umsorgt noch einmal an ihren Lieblingsort", meint Landesgeschäftsführer Matthias Moser wertschätzend. Die Friseur-Akademie Baden-Württemberg wird ihre neuen Praxisräumlichkeiten für die Charity-Aktion zur Verfügung stellen. Der Fachverband Friseur und Kosmetik Baden-Württemberg übernimmt außerdem die Verpflegung der Meisterschülerinnen.

Anmeldungen für einen Friseurdienstleistungstermin - am 26.04.2024 - der besonderen Art können ab dem 15.04.2024 bis zum 25.04.2024 täglich (Montag – Freitag) zwischen 09:00 Uhr und 13:00 bei der Friseur-Akademie Baden-Württemberg telefonisch vorgenommen werden.

Telefon: (0711)607700

Die Friseur-Akademie Baden-Württemberg ist das Bildungszentrum der Friseurbranche in der Landeshauptstadt Stuttgart. Alljährlich besuchen nahezu 70 Friseurinnen die Vorbereitungskurse für die Friseurmeisterprüfung. 40 Weiterbildungskurse zu den Themen Damenhaarschnitt, Herrenhaarschnitt, Kosmetik und Salonmanagement ergänzen das umfangreiche Fortbildungsangebot für Auszubildende, Gesellinnen und Saloninhaberinnen.

Besuchen Sie unsere Internetseite: www.friseur-akademie-bw.de.